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11月份生猪屠宰遭投诉最多
昨日，商务厅传来消息，11 月份全省

12312热线共接收举报投诉323件，其中生猪
屠宰 110 件、酒类销售 98 件、成品油销售 53
件、家电下乡41件。 晚报记者 徐刚领

皇冠假日、索菲特、卡尔森、万豪、香格里
拉、喜来登……近年来，伴随着河南经济以及
旅游业的快速发展，众多国际知名酒店管理品
牌纷纷入驻郑州。昨日上午，全球最大的酒店
管理集团之一的法国雅高集团时隔10年之后，
旗下另一酒店品牌诺富特正式签约郑州，落户
郑东新区，酒店拟定于 2011 年 3 月份试营业。
据透露，另一家国际品牌酒店也将于今日签约
郑州。 晚报记者 胡审兵

又一国际品牌酒店入驻郑州
当日，世界 500强之一的法国雅高国际酒

店集团与河南超达置业有限公司正式签约，由
雅高集团管理的河南美豪·诺富特精品酒店位
于郑东新区CBD核心区域，距离郑州国际会展
中心500米，将于2011年3月份试营业，属于四
星级酒店。

据介绍，该酒店面积达 2.5万平方米，拥有
客房290间，其中总统套房1间，总理套房4间，
行政套房12间。内设国际一流的游泳池、健身
会所、会议中心、中西高档餐饮等配套设施。

这是继今年 5月份，美国喜达屋旗下酒店

品牌喜来登酒店签约郑东新区后，又一家外资
品牌酒店入驻郑州。

法国雅高二次“相中”郑州
其实，10年前签约、不久前又刚刚续约 10

年的郑州索菲特酒店就是法国雅高酒店集团
旗下管理的“索菲特”品牌。

昨日，雅高大中华区首席总裁Murray接受
记者采访时表示，时隔 10年之后，非常高兴再
次签约管理郑州的酒店，把雅高集团的另一个
品牌诺富特引入郑州，希望将来吸引更多的游
客在郑州国际会展中心附近居住。Murray 表
示，郑州这个城市在飞速发展，希望雅高集团
旗下的其他品牌都能尽快进驻河南。

国际品牌酒店纷纷抢滩郑州
目前，除了皇冠假日、索菲特外，喜来登、

万豪、香格里拉、希尔顿等国际知名品牌管理
的酒店均已签约郑州，或项目正开工建设中，
大有抢滩郑州之势。

对此，Murray认为：“这是一件好事，说明国
际酒店品牌都看好郑州发展，也使得郑州更国

际化。我对（郑州）这个市场很有信心。”
河南旅游协会秘书长张毅兵告诉记者，目

前我省已经挂牌的五星级酒店有11家，四星级酒
店60多家，而在建的五星级酒店达到三四十家。

郑东新区四星级以上酒店已达13家
在昨日的签约仪式上，郑东新区管委会常务

副主任吴福民介绍说，截至目前，已有27家世界
500强企业和47家中国500强企业先后在郑东新
区设立了分支机构或进行投资。万豪、喜达屋、卡
尔森等多个国际一线酒店品牌相继落户郑东新
区。目前，仅郑东新区就拥有四星级以上酒店13
家，其中五星级酒店7家，客房总数超过2300家。

“这几年，大量的知名酒店进入河南，我们
有时也并未掌握。”张毅兵透露，今天上午，航
海路未来路附近，还有一家国际知名酒店品牌
将签约郑州。

省会旅行社人士表示，随着河南旅游业的
快速发展，境外游客也不断增加，但河南目前
的高端酒店仍然较为缺乏，随着越来越多的国
际品牌酒店签约河南，必然会提升河南的整体
旅游环境。

喜来登、万豪、香格里拉、希尔顿等国际知名品牌酒店均已签约

外资品牌酒店抢滩郑州
郑东新区四星级以上酒店已达13家

担心年底再度加息，不少“房奴”想提前还贷

提前还房贷不一定划算
每到年底，银行都将

迎来集中提前还贷期。
今年10月，央行3年来首
次加息，更激起了市民提
前还贷的热情。不过，也
有不少人对该不该提前
还贷有些疑惑。

晚报记者 徐刚领

市民担心年底再加息
记者了解到，很多市民希望提前还贷，主要担心物价指数居高不下，再度加息的可能性

大增，月供水涨船高。
据了解，目前银行对贷款客户的调息方式主要有两种：一种是从加息后的次年1月1日起

开始调息，借款人可在明年1月前提前还贷；另一种是对年对月，即从当年发放贷款的时间开始
至次年相对应的时间，借款人无需急着提前还贷，至少还有几个月的时间享受原利率。

怎样提前还贷最划算
工行一位理财经理认为，首套房贷提前还贷就不划算。因为再有抵押贷款或投资经营时，

银行就会在基准利率上上浮一定的比例，融资成本会大大增加。另外，对于房贷按揭时间已经
很长的，所剩还款项主要是本金，提前还贷意义不大。

浦发银行一位理财经理表示，如果资金有更好的理财或者投资方向的，提前还贷并非最
好的选择。

招行一位个贷人员说：“这次加息之后，1万元1年只增加了25元的利息。小额贷款，提
前还贷意义不大。”

著名经济学家梁小民认为，明年上半年，中国通胀将会进一步加剧，CPI将达到6%，央行
必将加息遏制通胀。“这样，市民就更不用着急提前还贷，因为利率增长不及通胀增长。”

现在的蔬菜价格如同股票一样，涨跌不定。昨日，商务厅传来消息，上周
我省大部分地区迎来大风降温天气，蔬菜批发价格随之出现小幅反弹，涨幅
为1.06%。这是我省菜价在连跌了五周之后，首次止跌反弹。其中，土豆反弹
强劲，批发价每斤1元以下的土豆基本不见了，而前段时间，土豆的批发价最
低的每斤才0.8元。

昨日下午，陈寨蔬菜批发市场。叶菜价格并不算高：生菜每斤 0.4元，上
海青每斤0.5元，菠菜每斤0.5元。土豆、洋葱的价格反弹明显：洋葱基本上都
在每斤0.8元至1元；批发价在每斤1元以下的土豆不多见了，大都为每斤1.1
元到1.3元。菜贩刘女士说，今年土豆价格像过山车一样，批发价最高时达到
每斤1.8元，最低时降到每斤0.8元。

据介绍，陈寨菜场的土豆多来自甘肃、宁夏，随着天气转冷，收购价也开
始回升，到陈寨菜场的批发价基本上都在每斤1元以上了。

陈寨蔬菜批发市场有关负责人认为，未来的菜价走势，还是要看天气状
况，如果还像现在这样晴好，菜价上涨幅度不会太大。如果出现大范围的雨
雪天气，菜价则继续反弹的可能性很大。 晚报记者 徐刚领/文 马健/图

第五批经适房购房资格公示
昨日，第五批1500户经济适用房报名申

请情况已通过核准，开始在网上公示，公示时
间从即日起至12月31日。

有异议的可向该中心投诉举报，电话为
67883316、67883317。

根据郑州市经济适用房管理办法的规
定，申请者家庭人均月收入低于城镇居民最
低生活保障标准的4倍。

据介绍，计划在12月底前再次向社会公
开推出一批经济适用房房源，数量不少于
6000套。 晚报记者 胡审兵

打击假发票
为了严厉打击假发票，维护良好的税收

秩序，洛宁县地税局开展查处假发票专项治
理活动，对使用假发票的企业，及开具假发票
的纳税人从严查处。目前已经处理违法受票
企业 46 户，涉及假发票 1200 余份，处以罚款
20000余元；处理违法购买使用假发票纳税人
23户，补税罚款4.6万余元。 田群亮 李耀磊

“限价令”：普通茅台酒每
瓶不得高于959元

贵州茅台集团总经理袁仁国 20 日在合
肥表示，明年 1月 1日茅台酒提价后，将实行

“限价令”，经销商普通茅台酒销售价格每瓶
不得超过959元。

12月15日贵州茅台发布公告，自2011年
1月1日起适当上调产品出厂价格，平均上调幅
度为20％左右。公告一出，立即引起社会公众
的广泛关注。

袁仁国解释说，涨价前，市场上的普通茅
台酒价格已经超过 1000 元，达到 1200 元左
右，经销商每吨可赚 80万元到 100万元。这
次涨价随即出台限价令，主要目的是调节经
销商的利润，让其少赚一点，对消费者并未构
成伤害，这样也兼顾了多方利益。 据新华社

债基岁末“扎堆”分红
着眼于布局来年市场，债基出现岁末“扎

堆”分红的热闹景象。
来自华安基金管理有限公司的消息说，

公司旗下华安稳定收益、华安强化收益两只
债券基金即将分红。据不完全统计，包括华
安旗下两只基金在内，12月已实施或即将实
施的基金分红次数超过70次，其中债券基金
分红接近50次，占比高达71％。

作为今年以来收益水平最高的混合型债
券基金，长盛积极配置债券基金也创下了今年
基金分红比例“之最”。近日该基金也携手“同
门兄弟”长盛创新先锋灵活配置混合型基金派
现分红，分红金额均为每10份派发红利1.5元，
权益登记日为12月22日，24日下发红利。

业内专家分析认为，近期债基集中分红，
主要是为了吸引更多申购资金流入，为来年
布局打下基础。不过，分红实际上并不会为
基金持有人带来额外的收益。投资者选择基
金时，仍应立足于其过往业绩及收益能力。

据新华社 提前还贷咨询者增多
10月19日，央行宣布，自2010年10月20日起提高存贷款基准利率0.25个百分点，5年以

上贷款利率由此前的5.94%上调至6.14%。因此，自2011年1月1日起，市民每月房贷利息支
出将有所增加。

昨日，在市区一家招商银行的个贷柜台前，挤着不少前来咨询提前还贷事宜的市民。市
民余先生说：“近期，物价没有明显回落迹象，再度加息的预期增强，这样一来，月供还得增
加。我就是来咨询一下，如果允许，想提前还一部分。”记者走访交行、浦发等商业银行发现，
咨询者增多，但尚未出现提前还贷潮。

银行工作人员表示，每年年底是提前还贷的小旺季。今年受到加息政策的影响，不少人
更加希望提前还贷。
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菜价止跌反弹


